
Au  passé  composé,  le  participe  passé  se 
termine par un « e », si le sujet est féminin, 
seulement avec l’auxiliaire « être » .

Relie ce qui va ensemble. 

La chaise a • • glissé.

La chaise est • • tombée.

La porte est • • fermée.

La porte a • • claqué.

Lucie est • • chanté.

Lucie a • • montée.

La chienne a • • partie.

La chienne est • • mordu.

La jument a • • mangé.

La jument est • • parquée.



Au  passé  composé,  le  participe  passé  se 
termine par un « e », si le sujet est féminin, 
seulement avec l’auxiliaire « être » .

Relie ce qui va ensemble. 

La voiture a • • cassée

La voiture est • • roulé

L’heure est • • passée

L’heure a • • sonné

La fillette a • • revenue

La fillette est • • souri

La chemise est • • séché

La chemise a • • trouée

La maison a • • brûlé

La maison est • • moisie



Au  passé  composé,  le  participe  passé  se 
termine par un « e », si le sujet est féminin, 
seulement avec l’auxiliaire « être » .

Relie ce qui va ensemble. 

La mamie a • • pressée

La mamie est • • traversé

Ma cousine a • • partie

Ma cousine est • • pleuré

La reine a • • regardée

La reine est • • regardé

La maîtresse a • • sortie

La maîtresse est • • appelé

La souris est • • descendue

La souris a • • creusé



Au  passé  composé,  le  participe  passé  se 
termine par un « e », si le sujet est féminin, 
seulement avec l’auxiliaire « être » .

Relie ce qui va ensemble. 

Sa tête est • • sortie

Sa tête a • • grossi

La camionnette a • • passée

La camionnette est • • tourné

La poule est • • pondu

La poule a • • rentrée

La page est • • tournée

La page a • • disparu

La grand-mère a • • ronchonné

La grand-mère est • • montée



Au  passé  composé,  le  participe  passé  se 
termine par un « e », si le sujet est féminin, 
seulement avec l’auxiliaire « être » .

Relie ce qui va ensemble. 

La lumière a • • éteinte

La lumière est • • faibli

La veste est • • repassée

La veste a • • basculé

La soupe a • • refroidi

La soupe est • • brûlée

Ma copine a • • arrivée

Ma copine est • • demandé

La petite fille est • • crié

La petite fille a • • née



Au  passé  composé,  le  participe  passé  se 
termine par un « e », si le sujet est féminin, 
seulement avec l’auxiliaire « être » .

Relie ce qui va ensemble. 

La nuit est • • disparu

La nuit a • • venue

La feuille a • • morte

La feuille est • • jauni

Ma mère est • • allée

Ma mère a • • souri

La fée est • • soufflé 

La fée a • • partie

La voisine est • • restée

La voisine a • • déménagé



Au  passé  composé,  le  participe  passé  se 
termine par un « e », si le sujet est féminin, 
seulement avec l’auxiliaire « être » .

Relie ce qui va ensemble. 

Ta tante est • • fait

Ta tante a • • venue

La gazelle est • • couru 

La gazelle a • • entourée

La fête est • • finie

La fête a • • marqué

Ma chatte a • • reçu

Ma chatte est • • partie

La pastèque est • • pourrie

La pastèque a • • grossi



Au  passé  composé,  le  participe  passé  se 
termine par un « e », si le sujet est féminin, 
seulement avec l’auxiliaire « être » .

Relie ce qui va ensemble. 

La sonnerie a • • cassée

La sonnerie est • • retentie

La sorcière est • • quitté

La sorcière a • • partie

La farine est • • moisi

La farine a • • stockée

Elodie a • • arrivée

Elodie est • • fini

La lune a • • venue

La lune est • • brillé



Au  passé  composé,  le  participe  passé  se 
termine par un « e », si le sujet est féminin, 
seulement avec l’auxiliaire « être » .

Relie ce qui va ensemble. 

La  tigresse a • • blessée

La tigresse est • • bondi

La foule est • • applaudi

La foule a • • partie

La cane a • • volé

La cane est • • allée

La servante est • • travaillé

La servante a • • habillée

La skieuse a • • tombée

La skieuse est • • skié


